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Deutsch   English česky 

Frühstück ist von halb acht bis zehn 
Uhr. 

Breakfast will be served between 7:30 
and 10 a.m. 

Snídaně je od půl osmé do deseti hodin. 

Es dauert zwei Stunden. It takes two hours. Trvá to dvě hodiny. 

Das Mittagsessen ist in einer halben 
Stunde. 

Lunch will be in half an hour.  Oběd bude za půl hodiny. 

Picknick ist erst morgen. Picnic will be tomorrow.  Piknik bude až zítra. 

Das Abendessen ist noch nicht fertig. Dinner is not ready yet.  Večeře ještě není hotová. 
Warten Sie noch zehn Minuten? Please wait another 10 minutes.  Počkáte ještě deset minut? 

Beehren Sie uns wieder! Hope to see you again.   Přijďte zase! 
Es ist zu spät. It is too late.  Je příliš pozdě. 

Wir warten eine Viertelschunde. We will wait 15 minutes. Počkáme čtvrt hodinu. 
Wann kommen Sie? When will you arrive? Kdy přijdete? 

Wir reservieren Ihnen für morgen …  We will book you … for tomorrow.  Rezervujeme vám na zítra….  

Die Getränke servieren wir ab sieben 
Uhr. 

Drinks will be served around 7 p.m. Nápoje servírujeme od sedmi hodin. 

Wir bedienen bis elf Uhr. We serve until 11 p.m. Obsluhujeme do jedenácti hodin. 
Es ist leider schon geschlossen. Sorry, it is already closed.  Už je bohužel zavřeno. 

    


